

# “Los pajarillos” de José Luis Buendía vuelan

La Económica acoge la presentación del libro del autor, que se unió a un sentido homenaje de forma póstuma

**RAQUEL RAMÍREZ**

**L**a Económica acogió la presentación del último libro escrito por José Luis Buendía, *¿Qué nos importa, si nos ven los pajarillos?*, cuya publicación no pudo ver finalizada debido a su inesperada muerte. De este modo, se le rin-

dió un emotivo homenaje a título póstumo hacia su persona y su obra. Intervinieron las instituciones o personas vinculadas con la publicación. Así, Antonio Martín Mesa, como director de La Económica, pero también amigo y compañero en la Universidad de Jaén y en el Foro Jaén del que ambos

eran vicepresidentes; Pablo Carazo, como presidente del Foro Jaén de Opinión y Debate y amigo, con el que había trabajado en tantas ocasiones; Óscar Arévalo, como director del Grupo Ávolo que patrocinó la publicación y a cuya familia le unían lazos de amistad, y Antonio Garrido, periodista y amigo

de toda la vida que se encargó de la presentación en sí de la obra.

Garrido describió a Buendía como una persona comprometida, sin dobleces, leal y de gran integridad. Fue un “regalo maravilloso” para Jaén, por su demostrado amor hacia esta ciudad a lo largo de su vida y así lo muestra el lema Jaén, paraíso interior de su invención. Además, lo calificó como “orfebre de la palabra” en sus escritos, aparte de docente queridísimo por todas las generaciones a las que enseñó. También destacó el rendimiento amor hacia su fallecida esposa, Teresa, como muestra en todas sus dedicatorias y a lo largo de su vida,

cuya muerte no pudo superar y con la que se reunió en poco tiempo.

Los relatos del libro presentado son de diferentes temas —toros, flamenco o política entre otros— con una prosa radiante y sobrada capacidad imaginativa, amén de gran ternura en todo lo referido a las temáticas de la familia y el amor.

Precisamente, la familia de Buendía, invitada al acto, estuvo presente en todas las intervenciones, y su hermana Lola, al final, dirigió unas palabras de agradecimiento a todos por este homenaje, leyendo un emotivo escrito mostrando su cariño, unión y cuánto se le echa de menos.



**LITERATURA.** Antonio Garrido, Antonio Martín, Pablo Carazo y Óscar Arévalo, durante la presentación.